
ACTA NUMERO TRESCIENTOS VEINTIOCHO: En la Ciudad de Bolívar, 
provincia de Buenos Aires, a los nueve días del mes de 
Diciembre de mil novecientos noventa y seis, se retinen, en 
el Recinto de Sesiones del. H. Concejo Deliberante, en 
ASAMBLEA DE CONCEJALES Y MAYORES CONTRIBUYENTES, los 
Concejales, Sres.: ATIN, ALDO; BUCCA, JOSÉ ANTONIO; CRIADO,/ 
RICARDO M.; GOÑI, HUGO; IBAÑEZ, OSCAR; LAMARQUE, ALICIA. B.; 
LÓPEZ, ALFREDO; MARCH de Laso, ALICIA; ESTEBAN , EDGARDO; 
MARTIN de Gentile, GLADYS; MARTINI, OSCAR; OSA, JOSÉ IGNACIO; 
PISANO, ANTONIO; SALONIA,CARMELO; SARDIÑA, ADALBERTO y 
UGARTE, BLANCA.---------------------- — 
Se encuentran asimismo, presentes los siguientes MAYORES 
CONTRIBUYENTES: ACUSE, JOSÉ ALFREDO; CHILLÓN, RAUL; CAMPOS, 
EMILIO; CETRA, AMARO FERNANDEZ, GUILLERMO; GENTILE, ADRIANA; 
GONZALEZ, HUGO; GRANADOS, GLADYS; LONGOBARDI, MARÍA INÉS; 
LOPARDO, ALFREDO; MARTIN, RAÚL; PEPE, CARLOS; ROMANO, CARLOS; 
SÁNCHEZ, MARTA O.; SOSA, RAÚL y VALLONE, DANIEL.-------- 
Preside la Sesión el titular del H. Cuerpo, Dr. HUGO GOÑI, 
actuando cómo Secretaria la Sra. MARTA OLIVERA y como Pro-
Srio el Sr. Marcelo Valdez.- 
Siendo las 22.05 horas el señor Presidente da por iniciada la 
presente Sesión invitando a un M. Contribuyente de c/Bloque a 
izar la Bandera Nacional. Así lo hacen los Sres.: FERNANDEZ, 
GUILLERMO (UCR) y MARTIN, RAÚL (PJ). 
Acto seguido el Dr. GOÑI somete a consideración el Punto 1º) 
del Orden del del Día: "DESIGNACIÓN DE AUTORIDADES PARA 
PRESIDIR LA ASAMBLEA".-la Concejal LAMARQUE (UCR) mociona que 
se confimen las autoridades del Cuerpo, lo cual se aprueba, 
sometido a votación, por Unanimidad. 
Seguidamente el Dr. GOÑI somete a consideración el Punto 2º) 
del Orden del Día: "EXP.Nº 3505/968 Consideración de Ord. 
Impositiva incorporando ala Ord. Impositiva vigente, en el 
artículo 16º) apartado 3 sellados, el inciso i) "Por el uso 
del natatorio municipal" La Concejal Sra. MARCH (PJ): 
"Queremos recordar que en la Sesión anterior, cuando se hizo 
el tratamiento s/tablas de este expediente, quedó el 
compromiso de luego hacer las correcciones que habíamos 
considerado en esa fecha. Por lo tanto, este Bloque, si se 
hacen esas consideraciones no tiene inconveniente en aportar 
más elementos"»- - — 
La Concejal Dra. LAMARQUE (UCR)" Este Bloque había 
considerado la posibilidad de hacer una disminución en el 
arancel del carnet a los empleados municipales, lo hemos 
analizado, consideramos que se podía hacer una disminución 
del 10% en el carnet a dichos  personas"- - - 
La Concejal Sra. MARCH: "Podríamos sugerir que esta moción, 
no sé si la presenta como moción, o la inquietud del Bloque 
de la UCR, pase a considerarse con el texto de la Resolución 
que habla precisamente sobre las condiciones del natatorio 
que está pedido sobre tablas? 
La Concejal Dra. LAMARQUE (UCR):"Sí, no tenemos inconveniente 
en anexarlo allí." 
Luego, el señor Presidente somete a votación la Ordenanza 
Preparatoria, la cual resulta aprobada por Unanimidad, 
quedando sancionada la siguiente;- -----------------._-.--.- 

= ORDENANZA Nº 1299/96 
ARTICULO lo: Incorpórase en la Ordenanza Impositiva vigente, 
en el artículo 16º) aparatado 3 - "SELLADOS", el siguiente 
inciso i): "Por uso del Natatorio Municipal se abonara: 
1) Carnet toda temporada mayores,..,.............$ 35.- 
2) Carnet toda temporada menores..........   ••••$ 25.- 
3) Carnet toda temporada familiar 4 personas.• ••$ 80.- 
4) Carnet por un mes, mayores.............•••••••$ 20.- 



5) Carnet por un mes, menores...................$ 15.- 
6) Baño diario, mayores.........................$  3» 
7) Baño diario, menores......._________________    2 
8  La Administración Municipal por parte del Natatorio va a 
permitir el acceso gratuito de los alumnos del CEF Nro. 5 y 
de todos los CEC en los tiempos y formas que reglamente el 
DE. 
ARTICULO 2: De forma – 
 
A continuación el señor Presidente somete a consideración el 
Punto 3º del Orden del Día "DESIGNACION DE UN CONCEJAL Y UN 
MAYOR CONTRIBUYEN TE PARA FIRMAR EL ACTA DE LA ASAMBLEA."  La 
Concejal Sra. MARCH (PJ): "Propondría que el Mayor 
Contribuyente por nuestro Bloque fuera el señor Carlos Pepe," 
La Concejal Dra. LAMARQUE : "Nos queda la designación de un 
Concejal, el Concejal López"- --------------- 
Ambas mociones se aprueban por Unanimidad»- ------------- 
Sin más consideraciones, el Dr. GOÑI: "Creo que le debemos un 
agradecimiento a todos los Mayores Contribuyentes por esa 
predisposición permanente que tienen de venir al Concejo 
Deliberante cada vez que convocados, los hemos molestado unas 
cuantas veces este año, la pregunta que se hará alguno es 
porque quizás no se tratan todos los temas en una sola 
sesión, pero el Tribunal de Cuentas es estricto en sus plazos 
y no hemos tenido otra solución Así que se lo agradecemos 
sinceramente y le vamos a hacer la promesa que por este año 
no los vamos a molestar más."- ------------------------ 
Luego, el Señor Presidente invita a los M. Contribuyentes 
MARTIN (PJ) y FERNANDEZ (UCR) a arriar la Bandera Nacional, 
dando por finalizada la presente Sesión cuándo eran las 22.14 
horas.- ---------- 
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